



GC 2022

● The mercies of the Lord I will sing forever ●

MANRESA SPANIEN

NEWSFLASH #3
22. Oktober 2022

Institute Leitungsteam des IBVM gewählt

Nach einer Zeit der betenden Vorbereitung und der Unterscheidung haben die Delegierten der IBVM-Generalkongregation 2022 ein neues Leitungsteam für ihr Institut gewählt. Es besteht aus:

- Institutsleitung: Carmel Swords,
Irische Provinz
- Institutsberaterinnen:
 - Natalie Houlihan, Provinz
Australien und Südostasien
 - Mary Kamotho, Provinz
Ostafrika
 - Geraldine Moktan, Provinz
Südasien
 - Kate Myers, Englische Region



Geraldine, Mary, Carmel, Kate, Natalie

Kate Myers wurde zur Institutsvikarin gewählt.

Wir bitten alle Schwestern von IBVM und CJ sowie die Mitglieder der Mary-Ward-Familie, die neu gewählten Teammitglieder in ihr Gebet einzuschließen.

Wir sprechen dem scheidenden Institutsleitungsteam unsere tiefe Dankbarkeit aus: Noelle Corscadden, Institutsleiterin (Irische Provinz), Igora Pinto, Institutsvikarin (Provinz Südasien), Judy Nekesa (Provinz Ostafrika), Brenda Eagan (Region USA) und Macarena Fernández de Bobadilla (Spanische Provinz).

Die Wahl der neuen Leitung ist nun abgeschlossen. Die Delegierten werden nun in der geistlichen Unterscheidung darauf konzentrieren, welche Aufgaben und Sendungen in der Zukunft das Institut prägen sollen.



**Institute of the
Blessed Virgin Mary**